

Pide industria excluir al sector lechero del TPP (El Financiero 07/08/15)

Pide industria excluir al sector lechero del TPP (El Financiero 07/08/15) HÉCTOR CHÁVEZ

hchavez@elfinanciero.com.mx Viernes, 7 de agosto de 2015 Ven como un riesgo la alta competitividad de Nueva Zelanda y Australia en este bien . La menor demanda de China requerirá de mayor control ante posible subvaluación. El gobierno mexicano no debe ceder a la presión de los negociadores de Nueva Zelanda y Australia para incluir los productos lácteos en el Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP), dada la gran asimetría que existe en términos de competitividad, señalaron dirigentes del sector. Por el contrario, advirtieron que autoridades y productores nacionales deberán revisar y concretar una política pública de desarrollo para potenciar al sector lechero frente a los embates del comercio internacional. El presidente de la Federación Mexicana de Lechería, Vicente Gómez, advirtió que competir con Nueva Zelanda que es el gran exportador de lácteos en el mundo, significa poner en riesgo a la industria nacional. Añadió que debido a que China ha bajado abruptamente sus importaciones de lácteos, generando una sobre oferta en el mercado global que ha provocado una caída de precios mayor a 50 por ciento, las autoridades deberán compensar en la frontera toda importación que se dé por debajo de los costos de producción de los países originarios. "Es el campo donde mayor atención debemos poner ahora, y donde está la urgencia de llevar inversiones rentables", señaló. En tanto, el presidente del Gremio de Productores Lecheros de la República, Salvador Álvarez, expuso que es necesaria la exclusión total del sector lácteo, pues existe una competencia desleal con otros países que conforman el TPP. Consideró que la sensibilidad del sector no permite recibir importaciones masivas, sobre todo en condiciones de menores precios que los que hay en México.